

An die Vorsitzende
des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und
Integration
Frau Claudia Spruch

- im Hause -

26. Juli 2007

Anfrage der Fraktion Linke Liste Wiesbaden (LiLi) für die Sitzung des
Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und
Integration am 11.09.2007

Neue Bleiberechtsregelung

Der Magistrat möge berichten, wie viele Personen in der
Landeshauptstadt Wiesbaden durch die neuen
Bleiberechtsregelungen seit dem 1.1.2007 eine dauerhafte
Aufenthaltsberechtigung erhalten haben und wie viele Anträge auf
eine Aufenthaltsberechtigung (aus welchen Gründen) seit dem
1.1.2007 abgelehnt wurden.

gez. Mechthilde Coigné
Stellv. Fraktionsvorsitzende

f.d.R. Manuela Schon
Fraktionsgeschäftsstelle